

3月定例議会は2/26～3/22

4月からの新年度予算などを審議する3月定例市議会は、次の日程で行われることになりました。ぜひ傍聴においでください。

2021年3月議会審議日程

	曜	会議	場所	備考
2月26日	金	本会議	議場	閉会中調査事件の報告、議案提案、総括質疑、先行議決案件の委員会審議・採決
3月1日	月	本会議	議場	
3月2日	火	本会議	議場	
3月3日	水	文教経済委員会	第一委員会室	付託案件の審査(上野議員担当)
3月4日	木	文教経済委員会	第一委員会室	
3月5日	金	厚生委員会	第一委員会室	付託案件の審査(平良木議員担当)
3月8日	月	厚生委員会	第一委員会室	
3月9日	火	農政建設委員会	第一委員会室	付託案件の審査
3月10日	水	農政建設委員会	第一委員会室	
3月11日	木	総務委員会	第一委員会室	付託案件の審査(橋爪議員担当)
3月12日	金	総務委員会	第一委員会室	
3月15日	月	一般質問	議場	各議員の質問日は追ってご案内いたします
3月16日	火	一般質問	議場	
3月17日	水	一般質問	議場	
3月18日	木	一般質問	議場	
3月22日	月	本会議	議場	議案採決など



エフエム上越の放送局がある雁木通りプラザ



「地域情報発信の維持を」と述べる橋爪議員

議論では、「事業譲渡により、市が経営に影響力を持ってなくなるのではないか」という指摘や、「市以外の多くの出資者のうち、小口の出資者には十分な説明もなく、たった1枚の書面で権利放棄を求めている」という指摘が

地域密着放送の維持を！



エフエム上越 JCVに事業譲渡

地域のコミュニティFMとして、市民に親しまれているエフエム上越は、上越市民に行政情報や災害時の緊急情報を提供し、市民の安全安心を確保することを目的に開局されたコミュニティFM放送局で、市が51%を出資する第三セクターの放送局です。

2004年の新潟県中越地震では、発生後1時間以内に緊急放送番組に切り替え、上越市民および近隣市町村に正確な情報を伝えるなど、重要な役割を果たしてきました。

ところが、コロナ禍で広告収入が前年よりおよそ70%減ったことなどから経営継続が困難になり、

会社を清算して上越ケーブルテレビジョン(JCV)に事業を譲渡することが検討されています。

今回の事業譲渡にあたっては、会社清算に伴って発生する見込みの不足資金を市が新たに補助金として支出するほか、固定資産などを0円として計算し、無償で譲渡するなどとしています。

この譲渡に関して、市議会総務常任委員会(橋爪法一議員所属)では、市民向けの緊急情報の提供だけでなく、地域に密着したコミュニティ放送として上越市民に必要な情報を伝えるという目的が維持されることが重要だとして、そのことが保障されるためにはどうしたらよいかを、かなり突っ込んで議論してきました。

総務常任委員会で突っ込んだ議論に

あいつぎました。また、「市による債務補填の正当性をどう説明するのか」「放送の公共性は保てるのか」などの疑問も多く出されました。

こうした議論の結果、次の通りの意見を総意としてまとめ、議長を通じて市長に提出しました。

エフエム上越株の臨時株主総会開催に先立ち、上越市に以下のように対応するよう求める。

1. 上越ケーブルテレビジョン(株)と上越市の覚書に以下の2点を盛り込むこと。
 - (1) エフエム上越(株)が担ってきた「地域に密着したコミュニティ放送として上越市民に必要な情報を伝える」目的を、上越ケーブルテレビジョン(株)が確実に継承すること。
 - (2) 上越市が、上記(1)の目的が達せられないと判断した場合には、協議の場を設けること。
2. 周波数を統合し、上越市と妙高市に同一の放送を行うこととなった場合、上越市民への情報の質と量を担保すること。
3. この度の事業譲渡及び清算に際し、出資金の放棄、また新たな補助金の支出がある場合、説明を尽くすこと。
4. エフエム上越(株)がすべての株主に対し、事業譲渡に至った経緯等の説明責任を果たすこと。

上越保健所管内感染症発生状況

(2月12日現在)

PCR検査実施件数 5062件(前週+168)
 感染症患者数 43人(上越市内39人)
 陽性率 0.85%

日本共産党上越市議員団ニュース

No.695 2021年2月21日

連 橋爪 法一 090-5392-1961(吉川区代石)
 絡 上野 公悦 090-7260-9407(頸城区中柳町)
 先 平良木 哲也 090-1808-6919(上中田(金谷区))